

UCLM y Lafarge crean la Cátedra Miguel Fisac

Construcción sostenible

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y la Fundación Lafarge España han acordado la creación de la Cátedra Miguel Fisac, que permitirá el desarrollo de actividades formativas, prácticas y culturales, así como de proyectos innovadores en el ámbito de la construcción sostenible. La cátedra es fruto del convenio de colaboración suscrito en el Campus de Toledo por el rector de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz, y por el presidente del Patronato de la Fundación Lafarge España, José Antonio Primo Fernández, y refleja el interés de ambas partes por contribuir al desarrollo económico y social de la región sin perder de vista la sostenibilidad.

Bautizada en honor al eminente arquitecto nacido en Daimiel (Ciudad Real), la Cátedra Miguel Fisac contempla la creación de un espacio de investigación en la Escuela de Arquitectura del Campus de Toledo. Su primera iniciativa se centrará en valorar la sostenibilidad conseguida en su momento por el edificio que alberga el Laboratorio Técnico Comercial de Lafarge Cementos en Villaluenga de la Sagra y en preparar un proyecto de rehabilitación que lo convierta en un modelo de construcción sostenible también bajo los parámetros actuales. Lafarge promoverá, en el marco de este proyecto, dos becas de uno a dos años de duración. Además, la cátedra ha diseñado un programa formativo que incluye la realización de prácticas de dos universitarios en

las instalaciones del Grupo Lafarge en España; así como la celebración de jornadas, seminarios y sesiones técnicas.

DÍAZ REVORIO, "HONORIS CAUSA" POR UYACALI

El catedrático de Derecho Constitucional y director del Departamento de Ciencia Jurídica y Derecho Público de la Universidad de Castilla-La Mancha, Francisco Javier Díaz Revorio, ha sido nombrado doctor *honoris causa* por la Universidad Nacional de Ucayali (Perú). La investidura se celebró en la ciudad peruana de Pucallpa.



REUNIÓN DEL PATRONATO DE LA FUNDACIÓN GENERAL.

→ El Patronato de la Fundación General de la Universidad de Castilla-La Mancha ha revisado sus iniciativas más relevantes en las dos últimas legislaturas y ha avanzado alguna de las novedades que ha diseñado a medio plazo. En lo que constituyó la última reunión bajo la presidencia del rector Ernesto Martínez Ataz, el director de la Fundación, Eliseo Cuadrao, subrayó la relevancia que han alcanzado los proyectos internacionales de Bicentenarios o Al-Ma'mun, y aludió a la consolidación de los programas de Español para Extranjeros, de Cooperación al Desarrollo o el Foro UCLM Social. Igualmente, destacó la vinculación de la Universidad con empresas de la región y su notable apuesta por el Programa de Responsabilidad Social Empresarial. A la reunión asistieron el director de INDRA, Ángel Villodre; el presidente de SYTB, Eduardo Sánchez Muliterno; la catedrática de la Universidad Complutense de Madrid Ana María Crespo; el asesor jurídico de Santander Universidades, Faustino Bau; el presidente de Alquimia, José Francisco Núñez; la empresaria Yolanda Fierro; el presidente de INCARLOPSA, Emilio Loriente; el empresario Jesús Bárcenas; y el responsable de gestión de la Fundación CCM, Enrique Jiménez. Junto a ellos, los vicerrectores Evangelina Aranda, José Ignacio Albentosa y Antonio Roncero; y el gerente y la secretaria de la UCLM, José Luis Moraga y Nuria Garrido, respectivamente.